



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/30568

11/01/2021

71947

AUTOR/A: CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Su Señoría, cabe señalar que el Gobierno recalca los muy notables éxitos internacionales logrados por España en el último año, destacando el impulso decidido en favor de una movilización europea para hacer frente a las consecuencias negativas de la pandemia Covid 19, con la relevante aprobación del Fondo Next Generation EU.

El resultado de las candidaturas a diferentes posiciones internacionales obedece a un cúmulo de razones y equilibrios. El Gobierno seguirá apoyando la presentación de candidaturas españolas a puestos de relevancia, esperando el apoyo leal del resto de formaciones políticas.

Madrid, 10 de febrero de 2021